



Le 21 juillet 2020

Communiqué de presse

Le Cercle algérianiste condamne avec vigueur les actes de vandalisme de la stèle du Cap d'Agde rendant hommage aux rapatriés d'Afrique du Nord

Une fois de plus, les porteurs de haine et militants racialisés de tous poils ont frappé en taguant et dégradant la stèle, inaugurée en 2013 à Agde, pour rendre hommage à tous les Français d'Algérie disparus tragiquement, notamment sur la terre qui les avait vu naître.

Cet acte inqualifiable, qui porte atteinte à la mémoire de milliers de victimes et blesse les familles, s'inscrit dans le sillage de ce déferlement de haine, encouragé par des mouvements extrémistes qui veulent aviver les fractures de notre pays et éradiquer tout pan d'histoire ou toute trace de mémoire qui ne leur conviendraient pas.

Le Cercle algérianiste s'associe à l'émotion de nos compatriotes de la région d'Agde profondément heurtés par ce vandalisme. Il demande à l'État de ne plus rien céder à ces mouvements communautaristes et négationnistes du drame des Français d'Algérie et de tout mettre en œuvre pour que les auteurs de ces actes d'hostilité envers la France, qui ne cessent de se propager, soient punis avec sévérité.



Thierry Rolando
Président national du Cercle algérianiste

Cercle algérianiste - Association culturelle des Français d'Afrique du Nord